

Eduardo Chalaux

Ingeniero

Representante

C.E.

Barcelona

13 Diciembre 1904.

ELECTRICIDAD Y MAQUINARIA

EN TODAS SUS APLICACIONES

Motores Westinghouse

Telegramas

CHALAUX BARCELONA



TELÉFONO 1212

REPRESENTANTE DEPOSITARIO

DE LA

Lüdenscheider Metallwerke Akt.-Ges.

vormals:

Jul. Fischer & Basse

Sr. D. Juan Munné,

Presidente de la Junta del Liceo,

Presente.

Muy Sr. mio :

Conforme se lo prometí ayer, tengo el gusto de acompañarle una memoria y presupuesto detallado para las diversas combinaciones que pueden adoptarse para la calefacción del Liceo.

Como ignoraba que tenían instalados ventiladores eléctricos, lo tenía incluido en mi presupuesto, en contra no he calculado la calefacción del vestíbulo, ni salón de descanso, porque se me había dicho que no debía calentarse; además tampoco se me han remitido los planos de dichos locales.

Por supuesto, los precios no son más que aproximados puesto que para dar el precio definitivo sería preciso que viniera un Ingeniero de la casa y luego, de comun acuerdo con V. ó con los miembros de la Junta designados, se pusieran de acuerdo para estudiar bien los puntos de emplazamiento de las calderas, radiadores, etc..

De todos modos los precios son lo bastante aproximados para que puedan Vds. rejirarse sobre ellos, y en caso de tener que calentar el ventíbulo y el salón de descanso, el aumento de precio no sería muy importante.

30. 30. 30

Edmundo Chiribana

13 Diciembre 1904.

C.F.

Quedo á su disposicion para cualquier aclaracion que

necesite y aprovecho la ocasion para reiterarme de V. afmo. y

S. S.

Q. S. M. B.

Sr. D. Juan Munné,

Presidente de la Junta del Liceo,

Prasa

Muy Sr. mio:

Industrias Matritanas S.A. de C.V.
Jul Fischer & Hnos

Conforme se lo prometí ayer, tengo el gusto de acompañarle una memoria y presupuesto de tallado para las diversas combinaciones que pueden adoptarse para la calefaccion del Liceo.

Como ignora que tenian instalados ventiladores eléctricos, lo tengo incluido en mi presupuesto, en contra no he calculado la calefaccion del vestíbulo, ni salon de descanso, porque se me indicó que no debia calentarse; además tampoco se me han remitido los planos de dichos locales.

Por supuesto, los precios no son más que aproximados puesto que para dar el precio definitivo seria preciso que viniera un ingeniero de la casa y luego de común acuerdo con V. ó con los miembros de la Junta designados, se pasaran de acuerdo para estudiar bien los puntos de emplazamiento de las calderas, radiadores, etc.

De todos modos los precios son lo bastante aproximados para que puedan Vds. retirarse sobre ellos; y en caso de tener que calentar el vestíbulo y el salon de descanso, el aumento de precio no seria muy importante.